
■№３　下水道における良好な水循環の創造【事後評価】

委員の意見 評価監視委員会のご意見を踏まえた今後の対応方針

中部下水処理場における消化ガス発電のような取り組みを視察し
て初めて知った。こういった取り組みも大いにＰＲしていってもいいの
ではないか。

　これまでは，イベントでのパネル展示，パンフレット作成な
どの広報活動を実施してきました。
　今後は，刈草と下水汚泥の混合消化施設整備にあわせ，
消化ガス発電を処理場見学のコースに含めるなど，新たな
PR手法を検討していきたいと考えています。
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